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RIDE THE RIGHT WAY QUIZ 
Rules & Regulations 
 
DATE 
June 8, 2023 
 
ENGLISH 
OFFICIAL SEGWAY POWERSPORTS CANADA Ride the Right Way 2023 Quiz.  
 
Segway Powersports Canada Ride the Right Way 2023 Quiz (the “Quiz") 
 
THIS QUIZ IS OPEN ONLY TO CANADIAN RESIDENTS WHO ARE AT LEAST 18 
YEARS OF AGE OR OLDER. NO PURCHASE NECESSARY. 
 
1. Quiz Sponsor: Oasis Global Inc DBA Segway Powersports Canada, Roost 
Factory and Hoosier-Offroad (the "Contest Sponsor"), 101 Rolph Road, 
Baltimore, ON K0K 1C0 
 
2. Eligibility: The Quiz is open only to residents of Canada who are 18 years 
of age or older at the time of entry and have an active driver’s license, except 
employees and representatives of the Quiz Sponsor, its affiliates, and 
persons domiciled with any of the above. 
 
Online access and an email account is required to participate in this Quiz. Many public 
libraries, retail businesses and others offer free access to computers and several inter-
net service providers and other companies offer free email accounts. 
 
1. Agreement to Official Quiz Rules: By participating in the Quiz, you fully 
and unconditionally agree to and accept the Official Quiz Rules and the 
decisions of the Quiz Sponsor and its Quiz administrators, which are final 
and binding in all matters related to the Quiz. 
 
2. Quiz Period: The Quiz begins at 12:01 a.m. on May 30th, 2023 and 
ends 11:59 p.m. on September 1st, 2023 (the "Quiz Period"). All times refer to 
Eastern Time throughout the Quiz. 
 
3. HOW TO COMPLETE THE QUIZ: NO PURCHASE NECESSARY. During the 
Quiz Period, an eligible person may complete the Quiz by 
visiting https://segwaypowersports.ca/pages/prizes, answering all questions, and  
providing their Full Name and Email Address. 
 
BY SUBMITTING AN ENTRY, YOU ARE REPRESENTING AND WARRANTING THAT 



 

  Page 2 of 9 

YOUR ENTRY COMPLIES WITH ALL CONDITIONS STATED IN THESE OFFICIAL 
QUIZ RULES. YOUR REPRESENTATIONS AND WARRANTIES ARE CONTINUING 
REPRESENTATIONS AND WARRANTIES. THEY MUST BE TRUE AT ALL TIMES 
DURING THE QUIZ. THE RELEASED PARTIES (AS DEFINED IN RULE 8) WILL 
BEAR NO LEGAL LIABILITY, EXPRESSED OR IMPLIED, REGARDING THE USE OF 
THE ENTRY BY THE QUIZ SPONSOR. THE RELEASED PARTIES SHALL BE HELD 
HARMLESS BY YOU IN THE EVENT IT IS SUBSEQUENTLY DISCOVERED THAT 
YOU HAVE DEPARTED FROM OR NOT FULLY COMPLIED WITH ANY OF THE OF-
FICIAL QUIZ RULES. 
 
1. Prizes: There will be a number of prizes available to be won by those persons who 
complete the quiz. Total number of prizes available is undetermined and submission of 
quiz responses does not guarantee the participant a prize.  
 
The total approximate retail value of the Prizes is undetermined.  
 
The Prizes are subject to certain restrictions, including: 
 
1. the confirmed Winner must be a Canadian resident and be 18 years of age or 
older at the time of entry;  
 
2. the confirmed winner must have an active driver’s license and is recognized by 
Canadian Law; 
 
3. the Prizes must be accepted as awarded and are not transferable, assignable 
and/or convertible to cash (except as may be specifically permitted by Quiz 
Sponsor in its sole and absolute discretion); 
 
4. if the confirmed Winner and/or his/her guest(s) do not utilize any part(s) of the 
Prizes, then any such part(s) not utilized may, in the sole and absolute discretion 
of the Quiz Sponsor, be forfeited in their entirety and, if forfeited, nothing will 
be substituted in their place; 
 
5. the Quiz Sponsor reserves the right at any time to: (a) place reasonable 
restrictions on the availability or use of the Prizes or any component thereof; and 
(b) substitute the Prizes or a component thereof for any reason with a prize or 
prize component(s) of equal or greater value, including, without limitation, but 
solely at the Quiz Sponsor’s sole discretion, a cash award; 
 
6. by accepting the Prizes, the confirmed Winners agree to waive all recourse 
against the Quiz Sponsor, (collectively "Prize Providers") relating to his/her/their 
participation in the Quiz or if the Prizes or a component thereof does not prove 
satisfactory, either in whole or in part; 
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7. all characteristics and features of the Prizes (and of each Prize element), except 
as otherwise explicitly stated above, are at the Quiz Sponsor’s sole and 
absolute discretion; 
 
8. the Quiz Sponsor shall not be responsible for PDI, freight, additional 
financing charges, or any other expenses or liabilities occurred in accepting or 
using the Prizes; 
 
9. the Quiz Sponsor and Prize Providers will in no way be responsible or liable 
in the event that any part of the Prize is unavailable. 
 
10. Odds of Winning: The odds of winning will depend on the total number of 
eligible entries received during the Quiz Period. 
 
11. Winner Selection: Drawings for the Prizes will be held throughout the period in 
which the Quiz is active. The Quiz Sponsor or its representatives 
will make reasonable attempts to contact the selected entrants at the email 
addresses recorded in respect of his/her/their Quiz entry. If a selected entrant cannot be 
directly contacted or has not personally responded within two (2) days of the date 
when contact was first attempted, is not eligible in accordance with these Official 
Quiz Rules or does not otherwise comply with these Official Quiz Rules, then the se-
lected entrant is disqualified and will not receive the Prizes and another entrant may be 
selected at the Quiz Sponsor’s sole discretion. The selected entrant will be 
required, as a condition of winning the Prizes, to correctly answer, without the 
assistance of any kind, the Sponsor’s time-limited, mathematical skill-testing 
question to be administered by phone by the Quiz Sponsor. 
 
The selected entrant must sign and return to the Quiz Sponsor within two 
(2) days of receipt a Prize Acknowledgement and Release Form in a form 
satisfactory to Quiz Sponsor, which includes a standard declaration of 
compliance with the Official Quiz Rules and release of Quiz Sponsor and 
their affiliated and related companies, advertising and promotional agencies, 
and its shareholders, directors, officers, employees, agents, representatives, 
successors and assigns (collectively, the "Released Parties") from any liability 
in connection with the Prizes or the Quiz in form satisfactory to Quiz 
Sponsor in order to be awarded the Prize. Failure to sign and return the Prize 
Acknowledgement and Release Form within two (2) days of receipt will result in 
forfeiture of the Prize and selection of another entrant. If and when the Prize enables 
the Winner to invite guests to participate in any event, the guest(s) of the Prize 
Winner must also sign a release to participate in the Prize. The Prize will be 
delivered to the confirmed Winner after receipt of properly executed Release 
Forms. By accepting the prize, the winner grants to the Quiz Sponsor or its 
designated representative the authorization to photograph the Winner at the 
time of prize delivery. 
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12. General: 
The Quiz Sponsor and Prize Providers reserve the right to use the Winners’ names, cit-
ies of residence, comments, likeness, photographs, voices and statements without fur-
ther compensation, in connection with any advertising and publicity carried out by or on 
behalf of the Quiz Sponsor in relation to the Quiz or Oasis Global Inc DBA Segway 
Powersports Canada, Roost Factory and Hoosier-Offroad, in any media throughout the 
world in perpetuity. The first name or initials and city name of the Winners may be 
posted on https://segwaypowersports.ca/. The Quiz Sponsor is not responsible for any 
human, technical, hardware, software or telephone failures of any kind, or lost or una-
vailable network connections or garbled or deleted computer network transmissions, or 
failed, incomplete, garbled, misdirected or lost entries or inaccurate capture of entry in-
formation, even if it limits the ability to participate in the Quiz. Any entry that occurs after 
a system failure is deemed a defective entry and is void and will not be honored. The 
Quiz Sponsor and Prize Providers are not responsible for any injury or damage to per-
sons (including the winner and guest) or property arising from the Quiz or the Prize, or 
which may be caused, directly or indirectly, in whole or in part, from accessing or trans-
mitting any material from the Website regardless of whether the material was prepared 
by the Quiz Sponsor or a third party or is connected to the Website by hyperlink. All en-
tries must be received during the Quiz Period. All entries and prize claims are subject to 
verification by the Quiz Sponsor and will be void if not obtained by legitimate channels, 
or if not original, or if obtained other than in compliance with these Official Quiz Rules. 
The Quiz Sponsor will not accept screenshots or other evidence of winning in lieu of its 
verification process. Proof of sending any portion of an entry or claim is not proof of re-
ceipt. All entries become the property of the Quiz Sponsor and will not be returned. 
 
Online entries must be made only by the original, manual keystrokes of the individual 
entrant. Use of any automated system including robotic or form filling software to enter 
or participate is prohibited and will result in disqualification of all entries by anyone using 
such assistance. 
 
The Quiz Sponsor reserves the right in its sole discretion to disqualify any individual it 
finds to be tampering with the entry process or the operation of the Quiz or to be acting 
in violation of these Official Quiz Rules or in an unsportsmanlike or disruptive manner. 
Any attempt by any person to deliberately undermine the legitimate operation of the 
Quiz may be a violation of criminal and civil law, and, should such an attempt be made, 
the Quiz Sponsor reserves the right to seek damages from any such person to the full-
est extent permitted by law. The Quiz Sponsor’s failure to enforce any term of these Of-
ficial Quiz Rules shall not constitute a waiver of that provision. 
 
The Quiz Sponsor reserves the right to terminate or suspend this Quiz or to amend 
the Official Quiz Rules at any time and in any way, without prior notice. Without limiting 
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the foregoing, if, for any reason, the Quiz is not capable of running as originally planned, 
the Quiz Sponsor reserves the right to cancel the Quiz and conduct a draw from all 
previously received eligible Entries. The Quiz Sponsor shall not be held responsible for 
any problems, errors or negligence that may arise or occur in connection with the Quiz. 
 
By entering this Quiz, each entrant expressly consents to the Quiz Sponsor and its 
representatives, storing and using the personal information submitted with his/her/their 
entry only for the purpose of administering the Quiz in accordance with these Official 
Quiz Rules and the Quiz Sponsor’s privacy policy (https://segwaypow-
ersports.ca/pages/privacy-policy). This section does not limit any other consent(s) that 
an individual may provide the Quiz Sponsor or others in relation to the collection, use 
and/or disclosure of their personal information. Unless you have indicated otherwise, 
your email address will be used only for purposes related to this Quiz, including sending 
you email reminders about the Quiz, and not for any other purpose. 
 
The Quiz is subject to all applicable laws. 
 
 
 
FRENCH 
Quiz OFFICIEL SEGWAY POWERSPORTS CANADA Roulez de la bonne façon 2023. 
 
Segway Powersports Canada Roulez de la bonne façon 2023 Quiz (le « Quiz ») 
 
CE QUIZ EST OUVERT UNIQUEMENT AUX RÉSIDENTS CANADIENS AYANT AU MOINS 18 
ANS D'ÂGE OU PLUS. PAS D'ACHAT NÉCESSAIRE. 
 
1. Commanditaire du quiz : Oasis Global Inc DBA Segway Powersports Canada, Roost Factory 
et Hoosier-Offroad (le "commanditaire du concours"), 101 Rolph Road, Baltimore, ON K0K 1C0 
 
2. Admissibilité : Le jeu-questionnaire est ouvert uniquement aux résidents du Canada âgés de 
18 ans d'âge ou plus au moment de l'inscription et avoir un permis de conduire actif, sauf em-
ployés et représentants du commanditaire du quiz, de ses sociétés affiliées et les personnes 
domiciliées avec l'une des personnes ci-dessus. 
 
Un accès en ligne et un compte de messagerie sont requis pour participer à ce quiz. De nom-
breux publics les bibliothèques, les commerces de détail et autres offrent un accès gratuit aux 
ordinateurs et plusieurs fournisseurs de services Internet et d'autres entreprises proposent des 
comptes de messagerie gratuits. 
 
Acceptation des règles officielles du quiz : En participant au quiz, vous et accepter et accepter 
inconditionnellement les règles officielles du quiz et les décisions du commanditaire du quiz et 
de ses administrateurs de quiz, qui sont définitives et contraignant pour toutes les questions 
liées au Quiz. 
 
2. Période de Quiz : Le Quiz commence à 00h01 le 30 mai 2023 et 
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se termine à 23h59. le 1er septembre 2023 (la « Période du quiz »). Toutes les heures se ré-
fèrent à Heure de l'Est tout au long du Quiz. 
 
3. COMMENT REMPLIR LE QUIZ : AUCUN ACHAT NÉCESSAIRE. Pendant le 
Période de Quiz, une personne éligible peut compléter le Quiz en 
en visitant https://segwaypowersports.ca/pages/prizes, répondant à toutes les questions, et en 
fournissant son nom complet et son adresse e-mail. 
 
EN SOUMETTANT UNE PARTICIPATION, VOUS REPRÉSENTEZ ET GARANTISSEZ QUE 
VOTRE PARTICIPATION EST CONFORME À TOUTES LES CONDITIONS ÉNONCÉES 
DANS CES DOCUMENTS OFFICIELS RÈGLES DU QUIZ. VOS REPRÉSENTATIONS ET 
GARANTIES CONTINUENT REPRÉSENTATIONS ET GARANTIES. ILS DOIVENT ÊTRE 
VRAI À TOUT MOMENT PENDANT LE QUIZ. LES PARTIES LIBÉRÉES (TELLES QUE DÉ-
FINIES À LA RÈGLE 8) VONT N'ASSUMEZ AUCUNE RESPONSABILITÉ LÉGALE, EX-
PRESSE OU IMPLICITE, CONCERNANT L'UTILISATION DE LA PARTICIPATION PAR LE 
SPONSOR DU QUIZ. LES RENONCIAIRES SERONT TENUS NON RESPONSABLE DE VO-
TRE PART DANS LE CAS OÙ IL SERAIT DÉCOUVERT PAR LA SUITE QUE VOUS AVEZ 
DÉROGÉ OU N'AVEZ PAS ENTIÈREMENT RESPECTÉ L'UNE DES RÈGLES OFFICIELLES 
DU QUIZ. 
 
1. Prix : Il y aura un certain nombre de prix à gagner pour les personnes qui auront répondu au 
quiz. Le nombre total de prix disponibles est indéterminé et la soumission des réponses au quiz 
ne garantit pas au participant un prix. 
 
La valeur au détail approximative totale des prix est indéterminée. 
 
Les prix sont soumis à certaines restrictions, notamment : 
 
1. le Gagnant confirmé doit être un résident canadien et être âgé de 18 ans ou plus âgé au mo-
ment de l'entrée ; 
 
2. le gagnant confirmé doit avoir un permis de conduire actif et est reconnu par droit canadien; 
 
3. les prix doivent être acceptés tels qu'attribués et ne sont pas transférables, cessibles 
et/ou convertible en espèces (sauf si cela est spécifiquement autorisé par Quiz Commanditaire 
à sa seule et absolue discrétion ); 
 
4. si le Gagnant confirmé et/ou son/ses invité(s) n'utilisent aucune partie du prix, alors toute par-
tie non utilisée peut, à la seule et absolue discrétion du commanditaire du quiz, seront perdus 
dans leur intégralité et, s'ils sont perdus, rien ne sera être substitué à leur place ; 
 
5. le Commanditaire du Quiz se réserve le droit, à tout moment : (a) de placer un 
les restrictions sur la disponibilité ou l'utilisation des prix ou de tout élément de ceux-ci ; et 
(b) remplacer les prix ou une partie de ceux-ci pour quelque raison que ce soit par un prix ou 
élément(s) du prix de valeur égale ou supérieure, y compris, sans s'y limiter, mais à la seule dis-
crétion du commanditaire du quiz, un prix en espèces ; 
 
6. en acceptant les Lots, les Gagnants confirmés renoncent à tout recours 
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à l'encontre du commanditaire du quiz (collectivement, les « fournisseurs de prix ») concernant 
ses participation au Quiz ou si les Prix ou un élément de ceux-ci ne prouvent pas satisfaisant, 
en totalité ou en partie ; 
 
7. toutes les caractéristiques et caractéristiques des Prix (et de chaque élément du Prix), sauf 
comme autrement explicitement indiqué ci-dessus, sont à la seule et entière responsabilité du 
commanditaire du quiz. discrétion absolue; 
 
8. le commanditaire du quiz ne sera pas responsable du PDI, du fret, des 
les frais de financement, ou toute autre dépense ou responsabilité survenue lors de l'accepta-
tion ou utiliser les prix ; 
 
9. le commanditaire du quiz et les fournisseurs de prix ne seront en aucun cas responsables ou 
redevables en cas d'indisponibilité d'une partie du Prix. 
 
10. Chances de gagner : Les chances de gagner dépendent du nombre total de participations 
admissibles reçues pendant la période de quiz. 
 
11. Sélection des gagnants : les tirages pour les prix auront lieu tout au long de la période pen-
dant laquelle le Quiz est actif. Le commanditaire du quiz ou ses représentants 
fera des tentatives raisonnables pour contacter les participants sélectionnés à l'adresse e-mail 
adresses enregistrées à propos de sa/leur participation au Quiz. Si un participant sélectionné ne 
peut pas être contacté directement ou n'a pas répondu personnellement dans les deux (2) jours 
suivant la date à laquelle le contact a été tenté pour la première fois, n'est pas éligible con-
formément au présent règlement officiel du quiz ou ne se conforme pas autrement au présent 
règlement officiel du quiz, alors le participant sélectionné est disqualifié et ne recevra pas les 
prix et un autre participant pourrait être sélectionnés à la seule discrétion du commanditaire du 
quiz. Le participant sélectionné sera requis, comme condition pour gagner les Prix, de répondre 
correctement, sans toute forme d'assistance, les tests d'habiletés mathématiques limités dans 
le temps du commanditaire question à administrer par téléphone par le commanditaire du quiz. 
 
Le participant sélectionné doit signer et retourner au commanditaire du quiz dans les deux 
(2) jours suivant la réception d'un formulaire d'accusé de réception de prix et de renonciation 
sous une forme satisfaisant pour le commanditaire du quiz, qui comprend une déclaration 
standard de respect des règles officielles du quiz et libération du sponsor du quiz et leurs socié-
tés affiliées et liées, les agences de publicité et de promotion, et ses actionnaires, adminis-
trateurs, dirigeants, employés, agents, représentants, successeurs et ayants droit (collective-
ment, les « Parties libérées ») de toute responsabilité en rapport avec les Prix ou le Quiz sous 
une forme satisfaisante pour le Quiz Parrain afin de recevoir le Prix. Défaut de signer et de re-
tourner le prix Le formulaire d'accusé de réception et de renonciation dans les deux (2) jours 
suivant sa réception entraînera perte du prix et sélection d'un autre participant. Si et quand le 
Prix permet au Gagnant d'inviter des invités à participer à tout événement, le ou les invités du 
Prix 
Le gagnant doit également signer une décharge pour participer au prix. Le prix sera 
remis au Gagnant confirmé après réception de la Quittance dûment signée Formes. En accept-
ant le prix, le gagnant accorde au Commanditaire du Quiz ou à ses représentant désigné l'auto-
risation de photographier le Gagnant au moment de la remise des prix. 
 
12. Général : 
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Le commanditaire du quiz et les fournisseurs de prix se réservent le droit d'utiliser les noms, les 
villes de résidence, les commentaires, la ressemblance, les photographies, les voix et les dé-
clarations des gagnants sans autre compensation, en relation avec toute publicité et publicité 
réalisées par ou au nom du commanditaire du quiz. en relation avec le Quiz ou Oasis Global Inc 
DBA Segway Powersports Canada, Roost Factory et Hoosier-Offroad, dans tous les médias à 
travers le monde à perpétuité. Le prénom ou les initiales et le nom de la ville des gagnants peu-
vent être affichés sur https://segwaypowersports.ca/. Le commanditaire du quiz n'est pas re-
sponsable des défaillances humaines, techniques, matérielles, logicielles ou téléphoniques de 
quelque nature que ce soit, ou des connexions réseau perdues ou indisponibles ou des trans-
missions de réseau informatique brouillées ou supprimées, ou des entrées échouées, incom-
plètes, brouillées, mal dirigées ou perdues ou une capture inexacte. des informations de partici-
pation, même si cela limite la possibilité de participer au Quiz. Toute inscription qui survient 
après une défaillance du système est considérée comme une inscription défectueuse, est nulle 
et ne sera pas honorée. Le commanditaire du quiz et les fournisseurs de prix ne sont pas re-
sponsables des blessures ou des dommages aux personnes (y compris le gagnant et son 
invité) ou aux biens découlant du quiz ou du prix, ou qui pourraient être causés, directement ou 
indirectement, en tout ou en partie, par accéder ou transmettre tout matériel à partir du site 
Web, que le matériel ait été préparé par le commanditaire du quiz ou un tiers ou qu'il soit con-
necté au site Web par un lien hypertexte. Toutes les inscriptions doivent être reçues pendant la 
période de quiz. Toutes les inscriptions et réclamations de prix sont sujettes à vérification par le 
commanditaire du quiz et seront nulles si elles ne sont pas obtenues par des canaux légitimes, 
ou si elles ne sont pas originales, ou si elles sont obtenues autrement que conformément au 
présent règlement officiel du quiz. Le commanditaire du quiz n'acceptera pas de captures d'é-
cran ou d'autres preuves de gain au lieu de son processus de vérification. La preuve de l'envoi 
d'une partie d'une inscription ou d'une réclamation n'est pas une preuve de réception. Toutes 
les participations deviennent la propriété du commanditaire du quiz et ne seront pas retournées. 
 
Les inscriptions en ligne doivent être faites uniquement par les frappes manuelles originales de 
la personne participant. L'utilisation de tout système automatisé, y compris les logiciels robot-
iques ou de remplissage de formulaires, pour s'inscrire ou participer est interdite et entraînera la 
disqualification de toutes les inscriptions par toute personne utilisant cette assistance. 
Le commanditaire du quiz se réserve le droit, à sa seule discrétion, de disqualifier toute per-
sonne qu’il constate qu'il altère le processus d'inscription ou le fonctionnement du Quiz ou qu'il 
agit 
en violation du présent règlement officiel du quiz ou d'une manière antisportive ou perturbatrice. 
Toute tentative par toute personne de saper délibérément le fonctionnement légitime du Quiz 
peut constituer une violation du droit pénal et civil, et, si une telle tentative était faite, le Com-
manditaire du Quiz se réserve le droit de demander des dommages-intérêts à toute personne 
dans toute la mesure du possible. autorisé par la loi. Le non-respect par le commanditaire du 
quiz de l'une des clauses du présent règlement officiel du quiz ne constitue pas une renoncia-
tion à cette disposition. 
 
Le commanditaire du quiz se réserve le droit de résilier ou de suspendre ce quiz ou de modifier 
les règles officielles du quiz à tout moment et de quelque manière que ce soit, sans préavis. 
Sans limiter ce qui précède, si, pour une raison quelconque, le Quiz n'est pas en mesure de se 
dérouler comme prévu à l’origine, le commanditaire du quiz se réserve le droit d'annuler le quiz 
et d'effectuer un tirage parmi tous Participations éligibles déjà reçues. Le commanditaire du quiz 
ne sera pas tenu responsable de tout problème, erreur ou négligence pouvant survenir ou sur-
venir en relation avec le Quiz. 
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En participant à ce Quiz, chaque participant consent expressément au Commanditaire du Quiz 
et à ses représentants, stockant et utilisant les informations personnelles soumises avec leur 
participation uniquement dans le but d'administrer le Quiz conformément au présent Règlement 
officiel du Quiz et à la politique de confidentialité du Commanditaire du Quiz (https://seg-
waypowersports.ca/pages/privacy- politique). Cette section ne limite pas les autres consente-
ments qu'une personne peut fournir au commanditaire du quiz ou à d'autres en ce qui concerne 
la collecte, l'utilisation et/ou la divulgation de ses renseignements personnels. Sauf indication 
contraire de votre part, votre adresse e-mail ne sera utilisée qu'à des fins liées à ce Quiz, y 
compris pour vous envoyer des rappels par e-mail concernant le Quiz, et à aucune autre fin. 
 
Le Quiz est soumis à toutes les lois applicables. 


